

Sacerdote para la eternidad

Sacerdote para la eternidad fue pronunciada el 13 de abril de 1973, por san Josemaría y es la última de las tres homilías recogidas en el libro Amar a la Iglesia, que ahora se publica en audio.

14/01/2026

"Algunos se afanan por buscar, como dicen, la identidad del sacerdote. ¡Qué claras resultan esas palabras de la Santa de Siena! ¿Cuál es la identidad del sacerdote? La de Cristo.

Todos los cristianos podemos y debemos ser no ya *alter Christus* sino *ipse Christus* otros Cristos, ¡el mismo Cristo! Pero en el sacerdote esto se da inmediatamente, de forma sacramental."

Así explicaba san Josemaría en esta homilía el valor del sacerdocio, publicada en 1973.

Lealtad a la Iglesia, El fin sobrenatural de la Iglesia y Sacerdote para la eternidad son las tres homilías pronunciadas por el fundador del Opus Dei, reunidas en el libro Amar a la Iglesia.

Puedes seguir el texto de Sacerdote para la eternidad en escriva.org

Índice

- ¿Por qué sacerdote?
- Sacerdotes y seglares
- Dignidad del sacerdocio

- Sacerdocio común y sacerdocio ministerial
 - Sacerdote para la Santa Misa
 - Sacerdote para la eternidad
-

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/sacerdotes-para-la-eternidad/> (06/02/2026)